

Eisbären-Maskottchen sucht einen Namen

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Sonntag, den 08. Juli 2018 um 14:51 Uhr



Das neue Eisbären-Maskottchen, welches seit Beginn der vergangenen Saison im Einsatz ist, sucht noch einen neuen Namen und da sind die Fans der Eisbären Regensburg nun gefragt.

Ihr könnt von 08. Juli bis 15. Juli per E-Mail an maskottchen@eisbaeren-regensburg.de eure Namensvorschläge einsenden.

Anschließend werden die besten und häufigst eingesandten Namen von 18. Juli bis 25. Juli zur Abstimmung auf der offiziellen Eisbären-Homepage freigegeben.

Die Eisbären Regensburg freuen sich über eine zahlreiche Teilnahme und kreative Namensvorschläge.